



## PULSO POLÍTICO

**EXPECTACIÓN POR COMIDA EN PALACIO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Después de que el Presidente López Obrador declaró que la justicia es más importante que los mercados financieros y de que éstos pudieran darle una respuesta esta mañana, la atención de la opinión pública estará en la comida a la que la candidata presidencial electa, Claudia Sheinbaum, fue invitada hoy en Palacio Nacional, luego de que mientras su anfitrión insiste en que las reformas constitucionales que propuso en febrero pasado, entre otras la del Poder Judicial, deben aprobarse en septiembre, ella sostuvo que se analizarán y discutirán en su momento.

Esa situación fue motivada por el apresurado anuncio del líder de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, que provocó un desplome de la moneda mexicana frente al dólar hasta a 18.34 pesos y el riesgo de que con ese tipo de declaraciones, el esfuerzo del que será el nuevo gobierno por tranquilizar a los organismos internacionales, resulten infructuosos.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Tras concluir ayer los cómputos oficiales de las elecciones federales y estatales del domingo 2 y la entrega de constancias de mayoría a los ganadores a la Presidencia de la República, congresos federal y estatales, gubernaturas y cargos municipales, se inicia una nueva lucha por las impugnaciones que partidos y candidatos presentarán ante el Tribunal Electoral.

A pesar de que una de las gubernaturas, como la de Jalisco, fue ganada por Pablo Lemus, postulado por Movimiento Ciudadano, el líder de Morena, Mario Delgado, que ya fracasó en su pretensión de que el INE ordenara el recuento de votos o atrajera la elección que perdió Claudia Delgadillo, insiste en que la impugnará ante el Tribunal, en donde difícilmente logrará algo.

Por cierto que Verónica Delgadillo, candidata emecista también, será la alcaldesa de Guadalajara, aun cuando Lemus gobernará Jalisco con mayoría de Morena, que es una de las razones que arguye Delgado para insistir en que no hubo un recuento de miles de casillas en la elección de gobernador de esa entidad, una de las de mayor votación a nivel nacional.

El que debe estar más que satisfecho es el dirigente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, no sólo por el número de diputaciones federales que logró su partido, que lo convertirá en tercera fuerza en San Lázaro, tras Morena y PVEM, sino también porque él seguirá siendo senador, al igual que Luis Donaldo Colosio Riojas, cuando parecía que éste no llegaría a un escaño.

Quien finalmente resultó perdedor es Jesús Zambrano, quien no pudo evitar la desaparición de su partido, el de la Revolución Democrática, al no alcanzar el 3 por ciento de la votación nacional.